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Toledo, a 5 de Julio de 2024 

 

Acuerdo de la Junta Directiva, reunida en sesión Extraordinaria 4 Julio de 2024: 

 

VISTO 

Que en la próxima temporada 2024-2025 no hay posibilidad de inscribir al equipo 
femenino en competición Juvenil (al no presentar la Federación para esta 
temporada competición en dicha categoría).  

 

APRUEBA 

Como medida excepcional, la inscripción de dicho equipo en la competición 
Senior en la temporada próxima 24/25. Esta medida tendrá validez para la 
Temporada 2024/2025, desde la fecha de aprobación de esta Junta Directiva y 
cualquier ampliación de tiempo o prórroga tendrá que ser aprobada por este 
mismo órgano. 

 

ASIMISMO 

Por esta misma excepcionalidad, se aprueba la inscripción de las jugadoras 
senior en dicho equipo en el número mínimo necesario para conformar equipo. 

 

Esta Junta Directiva enfatiza, como no puede ser de otra manera,  la vocación 
de la Escuela por promocionar y fomentar el Fútbol base, que pasa por formar 
equipos en todas las categorías “de base”, desde el chupetín al juvenil, por lo 
que en esta misma reunión y dado el carácter excepcional mencionado 
anteriormente, se aprueba igualmente que en cuanto la competición lo permita, 
este equipo se inscribirá en la liga Juvenil correspondiente y la vinculación de las 
jugadoras senior con la Escuela se extinguirá en ese mismo momento.  
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Hemos de recordar que esta actual Junta Directiva es la pionera en formar un 
equipo femenino en esta escuela el futbol para dar la oportunidad a todas las 
niñas de la provincia de Toledo de desarrollar su talento. Creemos en la 
importancia de ofrecer un entorno inclusivo y formativo donde puedan aprender 
habilidades técnicas, tácticas y valores deportivos. Nuestro objetivo es que cada 
niña encuentre en el fútbol su espacio para el crecimiento personal. 

Para evitar situaciones excepcionales como la que se ha trasladado a la junta 
que interpretamos como ejemplo claro de falta de jugadoras de edades de hasta 
categoría juvenil, trasladaremos al Director deportivo la necesidad de captación 
de jugadoras en edades tempranas. 

 

 

 

 

 

Luis Francisco González Pérez        Eduardo Grande González  

Presidente     
 Secretario 

 


